

Duo MenSid begeisterte im «Wy & Kafi»

**Am Freitag vor einer Woche spielte das Duo
im vollbesetzten Mesmerhuus in Ermatingen auf**

Am Freitagabend spielte das Duo MenSid vor vollem Haus im «Wy & Kafi» Mesmerhuus in Ermatingen. Die beiden Musiker, Eddy Sidamgrotzki und Andy Mensch, treten seit einigen Jahren als Duo auf. Mit Gitarre (beide) und Gesang (Eddy) schöpfen sie aus ihrem breiten Repertoire an Stücken aus Pop, Jazz und Latin. Sie schreiben auch eigene Stücke, die Eddy mit rauchiger Stimme und englischem Text vorträgt. Es kam immer mehr Stimmung im vollbesetzten Lokal auf, das Publikum klatschte mit und schliesslich riss es einige von den Sitzen und sie tanzten zu den Beigaben.

Es herrschte eine fröhliche Stimmung im Lokal, die Gäste kamen miteinander und mit den Musikern ins Gespräch und wie immer wurden am langen Tisch und an der Bar neue Bekanntschaften geknüpft.

Das nächste Live-Konzert im «Wy & Kafi» Mesmerhuus geht am Freitag, 9. Juni 2023 über die Bühne: Es singt die A-cappella-Formation GP2U.



Die beiden Musiker Eddy Sidamgrotzki und Andy Mensch sorgten für beste Stimmung.